

# 75. Streiktag! Der Weihnachtsbaum steht



In der gestrigen Streikversammlung wurde die aktuelle Situation besprochen. Offenbar hat *Gate Gourmet* immer noch nichts dazu gelernt. Bis heute hat das Unternehmen nicht auf das Gesprächsangebot von NGG reagiert. Diese Ignoranz von *Gate Gourmet* gegenüber seinen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ist unerträglich!

Erste Planungen für Aktionen und Aktivitäten zwischen Weihnachten und Neujahr bzw. in der ersten Januarwoche wurden vorgenommen, so sind u.a. größere Info-Aktionen vor Reisebüros geplant, um auf die Verantwortung der LTU in diesem Konflikt hinzuweisen.

Außerdem wurde die Besetzung an Weihnachten und zwischen den Jahren besprochen. Klar ist: Auch über Weihnachten geht der Streik weiter bis ins neue Jahr.

**Solidaritätsaktionen in Berlin und Frankfurt.** An den Flughäfen Berlin-Schönefeld und Frankfurt fanden am Samstag Solidaritätsaktionen für die Streikenden von *Gate Gourmet* statt. In Berlin wurden Flugblätter verteilt und mit Beschäftigten von *Gate Gourmet* gesprochen. Die Aktion soll auf Grund der guten Resonanz auch am Flughafen Tegel durchgeführt werden.

Am **Frankfurter Flughafen** fand auf Initiative des Workers Center und der Ausbaugegner Frankfurter Flughafen mit Unterstützung der NGG Rhein Main eine kleine Demo mit Kundgebung statt. Für 30 Demonstranten waren 300 Polizisten da. Bei Fluggästen stießen die Informationen auf reges Interesse und viel positive Reaktion. (Bild unten)



Weihnachten kann kommen: Innerhalb von fünf Minuten stand der Weihnachtsbaum dank der Unterstützung von zehn Kolleginnen und Kollegen fertig geschmückt.



**Gemeinsam kämpfen – gemeinsam Feiern:** Unter diesem Motto findet eine Solidaritätsveranstaltung von *Gate Gourmet* Beschäftigten gemeinsam mit Klüh-Betriebsräten am Donnerstag, 22. Dezember 2005 im Efendi Kulturzentrum in Duisburg statt.  
Zeit: 17.00-21.00 Uhr  
Musik: Nehir aus Köln, Eckhard Dickehof, Mahmut Yalin, Arbeiter-Musikgruppe aus Recklinhausen, Murat Arduc  
Redner u.a. Dieter Schormann (NGG) und Halil Saltan (Betriebsratsvorsitzender *Gate Gourmet*)

# Menschen, die dahinter stehen

Heute: Reinhold Schlütter



Alle kennen ihn nur als „Schlütti“, den 49-jährigen Fahrer bei Gate Gourmet.

Auch er hat mal bei LTC angefangen, als „Die Zeiten noch besser waren“, das war 1981.

Damals war er schon mit seiner Frau verheiratet. Heute kann er mit ihr gemeinsam stolz auf 5 Kinder und 2 Enkelkinder blicken.

Bei Schlütti gibt es 3 leibliche Töchter (Nicole, 29 Jahre; Monique, 24 Jahre; Mandy, 16 Jahre) sowie zwei

Pflegekinder (Lisa, 10 Jahre und André, 7 Jahre). Außerdem springt noch der Terrier „Boy“ herum.

Wenn da noch Zeit bleibt, fährt er gerne mit seiner 600er Suzuki durch die Gegend oder er beschäftigt sich mit seinem Auto. Sein absoluter Traum ist es, einmal mit einer Harley Davidson über die Route 66 zu fahren.

**Seinen Kollegen hier draußen sagt er:** „Ihr macht das gut! Macht weiter so. Wir schaffen das!“

Wir danken für ermutigende Solidarität: DGB Bremen, Betriebsrat deuka, Deutsche Tiernahrung Düsseldorf, **AGIF**, (Föderation der Arbeiterimmigranten/Innen in Deutschland), **ATIF** (Föderation der Arbeiter aus der Türkei in Deutschland), Plenum Anti-Hartz Bündnis.

Gespendet haben Betriebsrat Steinhaus 50 €, eine zweite Sammlung der Kolleginnen und Kollegen der NGG-Hauptverwaltung 510 €; Mediengruppe neuer Weg, Essen 18 €, NGG Hamburg, 235,35 €



Gestern hatte der Betriebsratsvorsitzende Halil Saltan Geburtstag. Auf der Streikversammlung wurde er überrascht, mit einer Torte und Geschenken. Auch wir sagen von Herzen: Glückwunsch!